
　今日のロータリーの話は、基本理念の一つ　「4つのテスト」についてです。
「言行はこれに照らしてから」１．真実か どうか、２．みんなに公平か　３．好意と友情を
深めるか、４．みんなのためになるか どうか、私たちは例会場で「ロータリーの目的」と、
この「４つのテスト」を日ごろ唱和しています。職業奉仕の基本的方針となるこの「４つ
のテスト」の由来をお伝えします。
1932年、世界的大不況の時、シカゴRCの若い実業家ハーバート・テーラーによって作ら
れました。彼が破産寸前状態にあったシカゴの会社社長に就任し、その会社の経営指針
として考えられました。ロータリー用に作られたのではなかったのです。これを、会社の
全社員にすべての職場で適用させ、実行させて会社を立ち直らせました。
シカゴクラブがその4つのテストの存在を知ったのは、1939年にハーバート・テーラー
が商工会議所でその話をしたときに、偶然2人のロータリアンがゲストとして居合わせ
たからです。そして、ロータリーにも導入されまして、簡潔かつ的確にまとめられた4つのテストは現在までずっと、ロー
タリーの中で全世界に渡って重要な役割を果たしています。ハーバート・テーラーは、ロータリー創立50周年に当たる
年度のRI会長に就任したとき、著作権をRIに贈呈し、現在に至っています。これが4つのテストの由来です。

　8月は会員増強月刊です。会員増強は永遠のテーマです。今年度は、100名絶対維持＋それ以上。純増5名を目指し
ます。川口RCは、7月1日現在、会員数100名。女性18名です。女性会員比率は18％と世界レベルに近いです。
その流れは（毎年7月1日数）マイロータリーから、2016-17年79名新井年度、2017-18年87名小林年度、2018-19年91
名岡村年度、2019-20年100名渡部年度、2020-21年100名今年度、パスト会長の皆様の尽力で60周年までに100名に
というスローガンを達成に至りました。
　維持については、7月スタートしてから退会届こそ出ていませんが、退会を考えたいという方数人が出ました。一人一
人に対応しました。連絡をするのは勿論、その方の親しい方と一緒にお会いしたり、影響力のある方から連絡をして頂
くなど手を打っています。
　増強については、今年は、「会員増強維持委員会」プラス会長、パスト会長、エレクトが所属する「戦略計画委員会」
が増強維持委員会をバックアップする仕組みを作りました。まず「入会候補者リスト」を作成しました。この候補者は、だ
れが担当するか、どの様に繋がりを持つ人がいるか詳細に話し合います。
8月今月が増強月刊です。即、動き始めます。皆さまには、この候補に載せる方を是非紹介してください。　
　＊2770地区は今年5月末現在で、会員数2511人。女性会員比率7％　
　＊世界の会員数、過去5年間・約120万人のまま横ばい。女性23％、40歳未満６％　
　＊ローターアクター約20万人弱、女性会員比率50％
会員維持して行くことで様々な可能性があります。大きなクラブだからこそ、予算を生かした様々な活動が実施可能で
す。今年度、地区予算が6570万（74クラブ2600名）。そのおよそ2分の一弱の3000万円が川口RCの年間予算になりま
す。

　ロータリーにとって大切なこと3つ。知り、手を取り合い、行動する、実行に移すと、ロータリーを知り理解して、独自の
事業を考え、仲間と一緒にアイディアを実行して達成感を味わいましょう。　
地域社会のクラブに対する認識度を高め、自他ともに認める魅力あるクラブにしていきたいと存じます。

１）健康状態：
今月も特に風邪などは引かず体の状態は万全でした。ですがなぜか心が安定しないことが多く学校のストレスか
ら急に涙がでることが多かったです。ストレスからくる突然の腹痛が少し見られましたが、現在は落ち着き、安定し
ています。そして脂肪が増えました。（太りました。）
２）通学・勉学状況：
私の通っている学校の留学生は自分が学びたい教科を７教科選択します。他の生徒達が１６教科あるのに対し７
教科は他の生徒と半分の時間も一緒に過ごせません。私が選択していない授業の時は大広間で学校から支給さ
れたドイツ語ワークを一人で勉強をしていました。毎日空きコマが大半を占める私の時間割は私が教室にほとん
どいないため他のクラスメイトとの距離は中々縮めるのが難しかったです。また多い時は５時間続けてある空き時
間、いつも他の子は授業なので一人でいる事しか出来ず、いつも孤独を感じて居ました。最初は寂しく、一人とい
うことに違和感を感じていましたが、「こんなものなのかも」と、一人でいることに慣れるよう言い聞かせていました。
でもやっぱりずっと一人は寂しく、先日私の中で溜まっていた何かが爆発し学校で涙が止まらなくなりました。学
校の先生に「もうこれ以上学校に居たくない、何も楽しくない」と泣きながら訴えました。学校側は対策を練ると言
ってくれていたものの全く変化が見られず、このままあと半年過ごしても何も変わらないだろうと思い「転校」する
ことにしました。
３）家庭生活：
今月の初めにホストチェンジが行われました。第一ホストファミリーとの別れはかなり名残惜しいものでした。です
が、次のホストファミリーとは家が近く車で５分の距離です。会おうと思えばいつでも会える距離と思っていたので
すが中々会えません…。新しいホストファミリーもとても優しく、いつも私を助けてくれます。学校のことで悩み相談
した時も、「じゃあ、一緒に新しい学校探しに行こう！」と言ってくれました。私がやりたいと言っていたダンスも探し
てくれたり、一緒に悩んでくれたり、私の良き理解者でいてくれます。ホストマザーはチェコ人ですが、もうこちらで
30年も過ごしているため、ドイツ語がとても流暢です。そんな彼女もかつてはドイツ語を勉強し習得したので、私
のドイツ語勉強のアドバイスや気持ちをわかってくれます。今回も私はホストファミリーに恵まれました。彼らと残
りの留学生活をともにするのが楽しみです。　　　　　　　　
４）ロータリーの行事参加：
今月は地区の行事がありませんでしたが、新しくオーストラリアからの留学生が私のホストロータリークラブに来
ました。彼らを迎えに空港に行った時は彼らのぎこちない初 し々さが半年前の自分と重なりました。 
 ５）その他：
今月から2020年が始まりました。こちらのお正月は日本のお正月からは想像出来ないほどあっけなく終わってし
まいました。大晦日はヨーロッパの伝統のお笑い番組を見ました（毎年同じで白黒のテレビ）大晦日の長い夜はゆ
っくりとした食事をするための特別な長く食べれる伝統料理が並び、年明けは家の周り全部で花火が上がってい
ました。みんなで外に出てその花火を見ながら大人たちはシャンパンを子供達はジュースを片手に乾杯します。
日本のお正月が恋しくてたまりませんでしたが、きっと今年しか体験できないヨーロッパのお正月はとても新鮮で
した。残りの冬休みは第一ホストファミリーとドイツを訪問しました。故郷がフランスとスイスに近いドイツの南に
位置する、フライブルクなのですが車で家から12時
間もかかりました。従兄弟や再従兄弟、おじいちゃん
にお婆ちゃん親戚にたくさん会うことが出来ました。
特にお爺ちゃん、お婆ちゃんは優しくいろんなケー
キやご飯を一緒に作りました。たったの3日でしたが
とても濃い思い出です。また学校については校長先
生と沢山お話をさせていただき、ホストロータリーク
ラブの方々にも了承を頂きました。校長先生がとて
も良心的な方で、「新しい校長先生に電話しておく
ね」と言ってくださいました。残りの半分の留学生活
もう言語面で悩む事はほぼ無くなりました。あとは
この残された時間をいかに楽しめるように自分を変
えて行くかが今後のカギになると思います。

ネパールパタンWRCのシディ・サキヤ氏から連絡が入りました。2020年12月11日付のご招待を受け取りました。
残念ながら出席は無理だと思います。
しかし、このような進展があることをお知らせしたいと思います。よろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　増井千恵子
※自動翻訳ですので おかしな翻訳もありますがお許しください
-----Original Message-----
親愛なる会長　増井千恵子様
ネパールからご挨拶致します。
あなたとあなたの家族が元気だといいのですが。
川口ロータリークラブの会長を務められ、おめでとうございます。また、親切な協力をいただき、また、女性用ブレース癌
スキャン機器および輸送のため、パタンウェストRCプロジェクトをサポートしていただき、誠にありがとうございます。
パタン・ウェストロータリー・クラブと川口ロータリー・クラブがあなたの会長年度に友好クラブ作ることを望んでいます。
健康に大きな問題が発生する前の2週間から、今回は非常に深刻な緊急事態で、メディチティ病院に低血圧で4日間入院
しました。現在、2か月間完全に休んでおります。

パタンウェストロータリークラブは25周年を迎えます。 
2020年12月11日のシルバーチャータードセレモニーとコロナウイルスに問題がなければ、
私はあなたとあなたの川口ロータリークラブの何人かのメンバーを招待したいと思います。

改めてあなた方のご支援ありがとうございました。
川口ロータリークラブのすべてのメンバーに心から敬意を表します。

PP.Sidhi B. Sakyaより

8月7日に、増井千恵子会長はじめ、2770地区の中里
ガバナー・村石ガバナー補佐、木戸幹事・大竹副幹事・
第11グループ各クラブの会長が、川口市役所を訪れ、
奥ノ木川口市長を表敬訪問致しました。

●グローバル事業・ネパールからのお知らせ

●川口市長 表敬訪問

●オンライン例会オフショット

9月  3日　定例会
会　場／ 銀座アスター
点　鐘／12：30～

卓話　①山下哲博会員
　　　②花石啓介会員

卓話 / ガバナー補佐訪問

8月27日   オンライン例会
会　場／ 
点　鐘／12 : 30～

8月27日　定例会
会　場／ リリア11F 大･中会議室
点　鐘／12 : 30～

会報担当　大竹委員長

あいさつ 増井　千恵子

次回予定

次々回予定

いんふぉめーしょん

●定例会
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